

Las campanas sonarán en fiestas desde la plaza Mayor de Albaida

VALENCIA. (De nuestra Redacción).— La torre campanario de Albaida ha sufrido un grave deterioro que ha llevado a una paralización de su actividad, volteos de campanas y visitas al monumento, entre otros actos.

Además, debido a los últimos desprendimientos ocurridos en el inmueble, se ha tenido que acordonar la zona periférica, para así evitar la posibilidad de un mal mayor entre los vianantes de la zona.

Albaida es de las pocas ciudades españolas que aún conserva el volteo manual de sus campanas y donde todos los días del año se efectúan los toques y repiques.

Ante esta situación de deterioro, que según denuncian algunos no está recibiendo apoyo

de los responsables políticos en la materia, y dada la imposibilidad de realizar los toques, volteos y repiques tradicionales de las próximas fiestas patronales de octubre, los responsables de la Junta Pro-Restauración han decidido descolgar todas las campanas e instalarlas en una estructura metálica en la plaza Mayor de la ciudad.

Desde esta zona se podrá continuar haciendo sonar las campanas. El conjunto formará una estructura espectacular debido a la dimensión de las campanas, que en su conjunto alcanzan un peso total de más de cinco toneladas.

El descenso de las campanas, que despertó una gran expectación vecinal, tuvo lugar en Albaida este fin de semana.